
IMPRESIONES DEL PARTIDO

El recoger los comentarios

en la caseta de un equipo que

como el domingo pasado el
Reus ganó holgadamente en

nuestro terreno, es pura deli

cia.

SEÑOR ANCHISI,
ENTRENADOR DEL REUS

Sin embargo, justo es reco

izocer que su entrenador, el
t.??1or Anchisi, nos recibió con

una gentil deferencia, exenta

completamente de énfasis y de
modestia mal disimulada de

que acostumbran a hacer
gala algunos entrenadores

cuando gana su equipo.
—Señor Anchisi, casi huelga

preguntarle cómo se le dio el
partido, ¿no?
—Por nuestra parte no pudo

ir mejor —asienta sonriente.
—¿Usted cree que el Grano

llers mereció tan severa de

rrota?
—Cuando se marcan tantos

goles, el resultado de uno más

o menos no tiene importancia.
Por lo demás, cuando un equi
po pierde ya en la primera
parte por 3 a 0, como le pasa

ba hoyal Granollers, la desmo
ralización cunde en sus juga
dores y lodemás ya no cuenta.

—¿Le causó mala impresión
el Granollers?
—Peregrino sería formar un

juicio sobre elvaler del Grano

Ilers por lo acaecido esta tar

de, pues de ninguna manera

puede ser el mismo que ganó
en Olot y empató en Tortosa.

Nosotros jugamos bien, pero

nzucho errará quien quiera
juzgar al Granollers por el

partido de hoy, que repito, es
una cosa que raramente se da

e;i fútbol y a la que están ex

puestos no obstante, todos los

equipos.
—Aparte del resultado y la

forma de producirse, ¿qué le

ha visto al Granollers?
—Gente muy joven y muy

rápida que si ustedes tienen
paciencia, a la larga puede dar
muy buenos resultados. Es

más, yo sé y espero que la afi
ción de Granollers, que es muy

diferente en este aspecto a

otras muchas, no perderá la

cabeza por este severo re.sul

tado v el Granollers será el

buen equipo de las primeras
fornadas.
—•Podría decirme por qué

le parece a usted que ha falla
do el Granollers?
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—He oído decir,que Martín

salió a jugar lesionado. Si esto
ha sido realmente así, lo con

sidero un grave error, pues un

jugador no debe salir nunca

si no está en perfectas condi

ciones físicas.
—¿Algún jugador destacado

del Granollers?
—Difícil es destacar a algu

no, pero Barnils de central
hasta que se lesionó lo hizo
bien. La forma de estar en el

campo de Aguirre. La veloci
dad y peligrosidad de Vega. Y
la clase de los dos interiores.
No quisimos molestar más

la atención del señor Anchisi,
ya que habían muchos segui
dores del Reus que querían fe
licitar a su entrenador. Esta

vez los elogios fueron para

él...

ESCARRA, CAPITAN
DEL REUS

Los jugadores visitantes se

iban vistiendo comentando eu

fóricos las incidencias del par

tido.

En un rincón, su capitcín,
Escarrá, con mucha parsimo
nia y como si estuviese ausen

te del partido, terminaba de

colocarse la corbata. El ya es

veterano en estos lances.

—¿Satisfecho del partido?
—No se nos podía dar me

jor.
—¿Jugó mal el Granollers?
—No tanto como el resulta

do pudiera indicar, ya que al

principio batalló mucho y ju

gó bastante. Lo que pasa es

que le hundió materialmente
el conseguir nosotros el segun

do gol. Después en la segunda
parte, el juego ya no tuvo his

toria, pues nosotros con tres

goles ya no forzamos el juego.
—¿La mejor virtud del

Reus?

—Nuestra línea delantera en

la que forman hombres de

mucha clase y sobre todo muy

peligrosos en tiro a puerta.
—¿Lo más fliojo del Grano

llers?

—Esta tarde su línea defen
siva que ha dado muchas faci
lidades y que por lo visto no

tenía el día.
—¿Destacaría a algún juga

dor?

—No acostumbro a fijarme
en los contrarios, salvo del

que me toca marcar durante

el partido.
Que esta tarde no tendría

zzecesidad vaya.

AGUIRRE

El feverso de la medalla se

daba en el vestuario local. Ca
ras cariacontecidas; algún afi
cionado que daba ánimo como

queriendo quitarle importan
cia a lo ocurrido. Al dirigirnos
al capitán, Aguirre, éste nos

suelta poco menos que de ca

rrerilla:
—¿Qué quieres que te diga?

Ellos han sido muy superio
res, nos han dominado en to

dos los terrenos y a nosotros

no nos salieron bien las juga

ventura
la ginebra oportuna

das.
—¿Nu crees que el resultado

ha sido demasiado severo?
—Ha sido una lástima que

hayamos encajado tantos go

les, pero en honor a la verdad
han ganado limpiamente. El

último gol fue logrado en fue
ra de juego y la jugada de Ve

ga era penalty, pero, repito,
ellos merecieron ganar.

Y la entrevista no dio para

más.

VALLS, ENTRENADOR
Valls a pesar del resultado

no perdió lacalma.
--¿Esperabas este resulta

do?

—Ni aún en el peor de los

casos me lo esperaba, pues

aunque a perder siempre se ha
de estar dispuesto, la verdad,
nunca creí en un resultado tan

rotundo.

—Así, ¿cómo enjuiciarías es

te partido?
—El Reus tiene un gran

equipo y las cosas le rodaron

de cara desde los primeros
momentos. Con un equipo así

no se pueden tener distraccio

nes.

—¿Tus jugadores se distra
jeron más de la cuenta?
—Simplemente que no sa

lieron bien las jugadas.
—¿Tu impresión del Reus?

—Un gran equipo, con mu

chas figuras y todos con gran

dominio del balón. Además,
siempre fueron con verdadero
ímpetu a la disputa del balón.

—¿Se rehabilitará el mal

momento el domingo en Man

resa?

—Lo de hoy fue un mal pa
so. En Manresa será completa
mente distinto.

Asi esperamos que sea.
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